

A la paroisse

Nous avons célébré cette semaine le baptême de Alice Blanc.

Agenda :

Mardi 6 décembre à 12h30 réunion des catéchistes

Jeudi 8 décembre en la Solennité de l'Immaculée Conception de la bienheureuse Vierge Marie, à l'issue de la messe de 18h30 dans la chapelle de la Vierge, veillée de prières et chants mariaux.

Samedi 10 décembre à 11h15 réunion du groupe de catéchisme dans la crypte

Samedi 10 décembre à 12h catéchuménat salle Jean XXIII

Dimanche 11 décembre : marché de Noël italien à l'issue de la messe de 11h au fond de l'église.

Dimanche 11 décembre à 15h café de l'amitié salle Jean XXIII



PAROISSE
SAINT-PIERRE
DE CHAILLOT

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

http://www.eglise-chaillot.com

Dimanche 4 décembre 2022

Deuxième dimanche de l'Avent

Simple regard sur le temps de l'Avent.

Dimanche dernier, les bergers.

Aujourd'hui, Jean le Baptiste, dernier « héraut » de l'Ancien Testament, qui concentre en lui toutes les espérances du peuple de l'attente : « es-tu vraiment celui qui doit venir ? ou devons-nous en attendre un autre ? » demande-t-il à Jésus.

Attendre.

Mais qu'attendre ?

Beaucoup de voix s'élèvent en ce moment pour annoncer : « demain sera un jour terrible ». Et avancent dans leur pronostic, la disponibilité des ressources, le défaut de leader politique, les migrations, les violences...

Faut-il attendre le pire ?

Mais le pire n'est pas toujours certain.

Et appeler le meilleur c'est déjà le faire advenir.

Il ne faudrait pas qu'un air de malheur s'installe trop durablement en notre pays, sur notre planète, en nos âmes.

Pour purifier cet air, commencez par ouvrir vos espaces. Voyez large, haut, cultivez comme le recommande l'apôtre Paul, une occupation salutaire : « Enfin, frères, tout ce qu'il y a de vrai, de noble, de juste, de pur, d'aimable, d'honorable, tout ce qu'il peut y avoir de bon et de louable en l'humanité, voilà ce qui doit vous occuper » (*Epître aux Philippiens 4, 8*).

Attendez le meilleur, comme Jean le Baptiste. Attendez Celui qui vient et ne déçoit pas. Et la meilleure manière de cultiver votre attente du meilleur, c'est votre attention aux milles et un chose de l'existence où Il vient déjà. Une joie pure. Un amour désintéressé. Un renoncement fécond, une prière qui monte du cœur et touche un autre cœur, celui de Dieu.



L'Avent à Saint-Pierre de Chaillot

Les 4 dimanches de l'Avent

Pour se préparer à la venue du Seigneur
15 mn de chants traditionnels de Noël
à l'issue de la messe entre 11h50 et 12h05.
Puis temps convivial autour de la crèche.



La Grande Braderie de l'Entraide de Chaillot

se tient dans la crypte

jusqu'au dimanche 4 décembre à 15h.

Vêtements pour homme, femme, enfant.

Livres/jouets/accessoires. Salon de thé. Venez nombreux !

Marché de Noël école Saint-Pierre de Chaillot

Nous avons l'immense joie de vous convier au Marché de Noël de l'Ecole qui se tiendra **dimanche 4 décembre de 14h à 17h**.

Cette année, la fête sera JAZZY, le live band Le Gap Trio nous accompagnera toute l'après-midi.

L'ambiance sera gourmande et festive avec des crêpes et du champagne!

Le marché est aussi en ligne! Dès à présent, passez commande en ligne via le lien

<https://nataliedemol.wixsite.com/website>

Horaires de Noël :

Samedi 24 décembre : 19h messe des familles

22h messe de la nuit

Dimanche 25 décembre : 11h messe du jour de Noël



Chant d'entrée

Qu'exulte la terre, qu'exulte le ciel,
Que chante sans fin tout le peuple de
Dieu. (bis)
Alléluia, alléluia,
Alléluia, alléluia !

Chantez au Seigneur un cantique
nouveau,
Exultez de joie voici votre Sauveur. (bis)
Alléluia, alléluia,
Alléluia, alléluia !

Lecture du livre d'Isaïe (Is 11, 1-10)

En ce jour-là, un rameau sortira de la souche de Jessé, père de David, un rejeton jaillira de ses racines. Sur lui reposera l'esprit du Seigneur : esprit de sagesse et de discernement, esprit de conseil et de force, esprit de connaissance et de crainte du Seigneur – qui lui inspirera la crainte du Seigneur. Il ne jugera pas sur l'apparence ; il ne se prononcera pas sur des rumeurs. Il jugera les petits avec justice ; avec droiture, il se prononcera en faveur des humbles du pays. Du bâton de sa parole, il frappera le pays ; du souffle de ses lèvres, il fera mourir le méchant. La justice est la ceinture de ses hanches ; la fidélité est la ceinture de ses reins. Le loup habitera avec l'agneau, le léopard se couchera près du chevreau, le veau et le lionceau seront nourris ensemble, un petit garçon les conduira. La vache et l'ourse auront même pâture, leurs petits auront même gîte. Le lion, comme le bœuf, mangera du fourrage. Le nourrisson s'amusera sur le nid du cobra ; sur le trou de la vipère, l'enfant étendra la main. Il n'y aura plus de mal ni de corruption sur toute ma montagne sainte ; car la connaissance du Seigneur remplira le pays comme les eaux recouvrent le fond de la mer. Ce jour-là, la racine de Jessé sera dressée comme un étendard pour les peuples, les nations la chercheront, et la gloire sera sa demeure.

Psaume 71



« En ces jours-là, fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des temps. »

Dieu, donne au **roi** tes pouvoirs, / A ce fils de **roi** ta justice.

Qu'il gouverne ton peuple avec justice, / Qu'il fasse droit aux malheureux !

En ces jours-là, fleurira la justice, / Grande paix jusqu'à la **fin** des lunes !

Qu'il domine de la mer à la mer, / Et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !

Il délivrera le **pauvre** qui appelle / Et le malheureux sans recours.

Il aura souci du faible et du pauvre, / Du pauvre dont il sauve la vie.

Que son nom dure toujours ; / Sous le soleil, que subsiste son nom !

En lui, que soient bénies toutes les familles de la terre ; / Que tous les pays le disent bienheureux !

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains (Rm 15, 4-9)

Frères, vous le savez : c'est le moment, l'heure est déjà venue de sortir de votre sommeil. Car le salut est plus près de nous maintenant qu'à l'époque où nous sommes devenus croyants. La nuit est bientôt finie, le jour est tout proche.

Rejetons les œuvres des ténèbres, revêtons-nous des armes de la lumière. Conduisons-nous honnêtement, comme on le fait en plein jour, sans orgies ni beuveries, sans luxure ni débauches, sans rivalité ni jalousie, mais revêtez-vous du Seigneur Jésus Christ.

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 3,1-12)

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant beaucoup de pharisiens et de sadducéens se présenter à son baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-mêmes : 'Nous avons Abraham pour père' ; car, je vous le dis : des pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu. Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Prière universelle : Viens, Emmanuel, viens, viens nous sauver !

Action de Grâce

Jérusalem, Jérusalem quitte ta robe de tristesse

Jérusalem, Jérusalem chante et danse pour ton Dieu

Debout resplendis car voici ta lumière et sur toi la gloire du Seigneur
Lève les yeux et regarde au loin que ton cœur tressaille d'allégresse
Voici tes fils qui reviennent vers toi et tes filles portées sur la hanche

Toutes les nations marcheront vers ta lumière et les rois à ta clarté naissante
de nombreux troupeaux de chameaux te couvriront les trésors des mers afflueront
vers toi

ils viendront d'Epha de Saba de Qédar faisant monter vers Dieu la louange.

Mini concert

Les anges dans nos campagnes ont
entonné l'hymne des cieux
Et l'écho de nos montagnes redit ce
chant mélodieux :

Gloria in excelsis Deo (bis)

Douce nuit, sainte nuit !
Dans les cieux l'astre luit,
Le mystère annoncé s'accomplit,
Cet enfant sur la paille endormi,
C'est l'amour infini ! (bis)